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令和４年７月 教育委員会会議録  第７回 

 

 

日  時  令和４年７月 19日（火）  10時～11時 

場  所  坂町役場 研修室 

出 席 者  教育長 枝廣泰知 

      委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・向井智恵 

出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹・吉田主事（記録者） 

 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１ 議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と平沖委員を議事録署名委員に指名する。 

 

２ 教育長報告 

(１) 令和４年度第１回市町教育委員会教育長ミーティングについて 

枝廣教育長から資料をもとに、令和４年度第１回市町教育委員会教育長ミー 

ティングについて概要を報告する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

(２) 「坂町防災の日」の取組について 

枝廣教育長から資料をもとに、「坂町防災の日」の取組について概要を報告する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３ 議題  

(１) 議案第 18号：令和４年度坂町教育委員会経営計画・主要施策について 

坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹から、令和４年度坂町教育委員会 

経営計画・主要施策について、概要説明する。 

 

（福嶋課長） P10「図書館サービスの向上」における「インターネット予約利用者数」

の目標値を 1000人から 1600人に訂正する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

(２) 報告：議会全員協議会（７月１日）について 
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坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・福冨主幹から、議会全員協議会（７月１日） 

について説明する。 

 

（垰本委員） 令和３年度事務点検評価報告書について議会に説明した際に「点検評

価に記名式のアンケート結果を使用すると、誘導しているように感じ

る。」と発言があるが、実際はどうなのか。 

       誘導しているような雰囲気があるのか。 

（福冨主幹） 学校から「誘導している」等の意見は出ておらず、「子供たちが誘導さ

れている」とは考えていない。 

       学校や担任としては、外国語やＩＣＴの活用等に関して子供たちがど

のように考えているのかを知り、改善していきたいと考えている。 

（枝廣教育長） 子供一人一人に対して適切なフォローをしていくことが、このアンケ

ートを行う目的であり、そのアンケート結果を点検評価の一つの材料

として使っているということである。 

（平沖委員） アンケートについては、教育全体を改善していくためにも、やはり記 

       入式が望ましいが、アンケート用紙の文言をもう少し子供に分かり 

やすい表現にした方が良いのではないか。その方が、子供たちも自分

の考えを端的に書くことができるのではないか。 

（松村委員） 私も記入式に賛成だが、アンケート用紙の最後の一文「このアンケー

トは、坂町の教育を充実させるために参考とします。それ以外の目的

では使用しません。」は必要か。 

（福冨主幹）  アンケート用紙の表現や文言について、教育委員会事務局で検討する。 

（向井委員） 子供たちの考えを理解するためにも記名式が良い。 

       アンケート結果を踏まえ、具体的にフォローするのは担任か。 

（福冨主幹） 担任及び学校である。 

       一人一人がどのような考え方・捉え方で学びを行っているのかを理解

し、授業等でのフォローへ繋げていく。 

 

４ その他 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 

 

 


